

#2 - 1.07. 2009

# Aus Lastwagen gerettet

**FEUERWEHRÜBUNG** VG-Bürgermeister übergibt Notstromanhänger

Von  
Jürgen Strickstock

**NACKENHEIM.** Der jährliche Tag der offenen Tür der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim hatte noch nie einen so starken Zuspruch wie in diesem Jahr. „Der Besuch war überragend“, erklärte Zugführer Helmut Sattler. Insgesamt seien mehr als 1000 Besucher der Einladung der Feuerwehr gefolgt, was eine enorme Zusatzbelastung für die ehrenamtlichen Feuerwehrleute und ihre Angehörigen bedeutete. Der Andrang lag nicht nur am prachtvollen Wetter, sondern auch daran, dass 70 fördernde Mitglieder mit „Dank und Anerkennung“ für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden.

Wehrführer Bernward Bertram und sein Stellvertreter Wilfried Weber, die auch den Vorsitz im Förderverein haben, übergaben die Ehrenurkunden. Der Förderverein hatte 1984 eine große Mitgliederwerbung durchgeführt und mehr als 200 neue Mitglieder gewonnen, von denen jetzt 70 die Einladung zur Ehrung angenommen hatten. Der Frühschoppen mit den Ehrungen wurde vom Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Eimsheim begleitet.

Mit dem Erlös des Tags der offenen Tür will der Förderverein die Anschaffung eines Hilfeleistungsfahrzeugs im Bereich Sicherheitstechnik bezuschussen und wird dafür 10 000 Euro bereitstellen. Das neue Hilfeleistungsfahrzeug soll das überalterte Basisfahrzeug der Nackenheimer Feuerwehr ersetzen.

In einer Fahrzeugausstellung wurden die sieben Einsatzfahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim mit ihrer Technik und ihren Einsatz-



Die Jugendfeuerwehr rettet einen „Dummy“, der einen Kraftfahrer mit Rauchvergiftung darstellt.  
Foto: hbz/ Kristina Schäfer

möglichkeiten vorgestellt. In der Verbandsgemeinde hat die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim den Schwerpunkt Technische Hilfe, die Bodenheimer Feuerwehr die Brandbekämpfung, wie Sattler erläuterte.

Verbandsbürgermeister Reinhold Stumpf übergab dem Wehrleiter der Verbandsgemeinde, Alfred Kimmes, einen neuen Notstromanhänger für Nackenheim. Mit dem Spezialanhänger kann unter anderem das Feuerwehrhaus bei Stromausfall versorgt werden.

Ein weiterer Höhepunkt der Veranstaltung war eine Übung

der Jugendfeuerwehr. Dabei ging es darum, einen Kraftfahrer mit Rauchvergiftung (in Gestalt eines Dummys) aus einem Lastwagen zu retten und den (simulierten) Brand zu löschen. Danach bestand für Kinder die Möglichkeit, an Rundfahrten eines Löschgruppenfahrzeugs teilzunehmen.

Ein wichtiges Anliegen des Tags der offenen Tür ist die Mitgliederwerbung. Zur Zeit hat die Freiwillige Feuerwehr Nackenheim 600 fördernde Mitglieder, 47 Aktive und 12 Mitglieder der Jugendfeuerwehr.